

MEDIENMITTEILUNG

Gossau, im Januar 2025

Übernahme der Hächler Holzbau

Blumer Lehmann übernimmt Holzbausparte der Hächler AG, Wettingen

Hächler Holzbau, die Holzbausparte der Hächler Gruppe aus Wettingen bei Baden, wird ab dem 1. April 2025 von Blumer Lehmann, einem der führenden Holzindustrie- und Holzbauunternehmen weitergeführt. Mit dieser Übernahme konnte eine nachhaltige Nachfolgelösung gefunden werden, die sowohl die Zukunft der Mitarbeitenden als auch den Erhalt der langjährigen Kundenbeziehungen sicherstellt.

Blumer Lehmann übernimmt alle 20 Mitarbeitenden von Hächler Holzbau und sichert auch die Berufsausbildung der Lernenden. Die bestehenden Verpflichtungen und Kunden der Hächler Holzbau werden weiterhin vom Team bearbeitet, das seine Werkstätten am bisherigen Standort in Neuenhof bei Baden behält. Die Holzbau-Kunden profitieren künftig vom erweiterten Angebot und umfassenden Holz-Know-how von Blumer Lehmann.

Holzbau aus Leidenschaft

Die erstklassige Holzbaukompetenz der Mitarbeitenden beider Unternehmen bündelt sich bei Blumer Lehmann zu einer beeindruckend vielfältigen Leistungspalette für nachhaltige Holzbaulösungen: von Treppenkunst bis Fassade, von Wohnhaus bis Gewerbebau, von Modulbau bis Free Form.

Weitere Informationen:

Blumer Lehmann

Simone Agosti Minami

Erlenhof | 9200 Gossau | Schweiz

Tel: +41 71 388 58 08

Email: simone.agosti@blumer-lehmann.com

www.blumer-lehmann.com

Blumer Lehmann

Als führendes Schweizer Holzbauunternehmen bietet Blumer Lehmann umfassende Holzbaukompetenz von der Beratung über die Planung, Produktion und Montage bis zur Projektleitung sowie als General- oder Totalunternehmer. In Zusammenarbeit mit international renommierten Architekturbüros wie Foster + Partners, Shigeru Ban Architects oder Herzog und de Meuron realisierte Blumer Lehmann zukunftsweisende Holzbauten auf der ganzen Welt. Das Unternehmen gilt wegen seines grossen Know-hows und seiner umfassenden Erfahrung als Spezialist in der digitalen Fertigung von frei geformten Holzbauten.

Ein weiteres Spezialgebiet von Blumer Lehmann ist der Modul- und Temporärbau. Mit standardisierten Raummodul-Konzepten werden Schulbauten, Bürogebäude, Wohnanlagen oder temporäre Verkaufsräume realisiert. Im Januar 2021 eröffnete Blumer Lehmann in Deutschland einen Standort in Grafschaft bei Bonn für Verkauf und Projektentwicklung sowie in Großlütder bei Fulda eine Element- und Modulproduktion. Eine Vertretung in Luxemburg für Verkauf und Projektentwicklung ist seit 2019 aktiv.

Seit Januar 2023 gehört auch die Vorarlberger oa.sys baut GmbH zur Unternehmensgruppe von Blumer Lehmann. Die Holzbaufirma ergänzt das Portfolio mit Leistungen rund um den großvolumigen Wohn- und Gewerbebau in Österreich und Deutschland.

Die Unternehmensgruppe der Familie Lehmann ist seit jeher eng mit dem Werkstoff Holz verbunden. Der einstige Sägereibetrieb auf dem Erlenhof ist seit seiner Gründung vor über 149 Jahren zu einem international tätigen Unternehmen mit drei Geschäftsfeldern und über 500 Mitarbeitenden angewachsen.